



Minera IRL Limited: Emisión de los Estados Financieros a junio de 2015, Nombramiento de Director No Ejecutivo y Renuncia del Chief Executive Officer

28 de marzo de 2016 – 09,30 ET

LIMA, PERÚ--(Marketwired--28 de marzo de 2016) - Minera IRL Limited ("Minera IRL" o la "Compañía") (BVL:MIRL) se complace en anunciar la publicación de sus estados financieros de junio de 2015, así como el nombramiento del Sr. Francis O'Kelly como director no ejecutivo de la Compañía con efecto inmediato. La Compañía además anuncia la renuncia de su Chief Executive Officer, el Sr. Eric Olson.

Estados Financieros

Tal como se informó previamente, la culminación de los estados financieros a junio de 2015 se retrasó debido a la incertidumbre con respecto a los costos de un cierre final de la mina Corihuarmi en Perú y temas relacionados. Una empresa de consultoría de ingeniería internacional contratada por el Directorio para revisar estos temas completó su labor y emitió su informe; los resultados del mismo se reflejan en los estados financieros a junio de 2015. Estos estados financieros se publicarán hoy y se colocarán en la página web de la Compañía www.minera-irl.com y en el SEDAR de la Compañía en www.sedar.com.

Directores y Funcionarios

El Sr. O'Kelly tiene amplia experiencia en Minería y Finanzas Mineras. Al inicio de su carrera trabajó en minas en Centroamérica y Sudamérica, inicialmente como supervisor de obras y posteriormente como gerente de una importante mina de oro. Luego se trasladó al sector bancario y fue nombrado Vicepresidente de la división de Minería en JP Morgan. Luego cogerenció una firma de inversiones en minería y posteriormente desarrollo procesos de fusiones y adquisiciones de empresas mineras para Standard Bank. Actualmente dirige su propia compañía dedicada a la consultoría en el sector minero. El Sr. O'Kelly ostenta un título con honores de Ingeniería Minera otorgado por el Royal School of Mines del Imperial College. Es miembro del Institute of Mining & Metallurgy, Chartered Engineer and Associate del RSM.

Además, la Compañía desea informar que el Chief Executive Officer, el Sr. Eric Olson, presentó su renuncia que se hará efectiva el 31 de marzo de 2016. El Directorio desea agradecer al Sr. Olson por su contribución durante el tiempo que estuvo en la Compañía. Este cargo, entre otros, se encuentra en proceso de selección.

Apéndice: Francis Sidney O'Kelly

Con respecto al nombramiento del Sr. Francis Sidney O'Kelly (74 años de edad) para el Directorio, a continuación se mencionan las posiciones actuales y anteriores, que viene y ha desempeñado:



Director/socios actuales:

Minera Valle Central
Buena Vista Gold
Los Andes Copper

Director/socios anteriores:

Alamos Gold
Campbell Resources
Glamis Gold
Minera IRL (Argentina)
Rayrock Resources

Ninguna bolsa de valores, comisión de valores u otra autoridad reglamentaria ha aprobado ni desaprobado la información contenida en este comunicado de prensa.

Declaración Cautelar sobre Información a Futuro

Cierta información contenida en esta nota de prensa, incluida la información sobre el desempeño financiero u operativo de la Compañía y otras declaraciones en las cuales la gerencia expresa sus expectativas o resultados previstos de futuros acontecimientos, y desempeño y de programas o planes de exploración y desarrollo, constituyen "declaraciones a futuro". Las declaraciones a futuro usualmente, pero no siempre, son identificadas por ciertos términos tales como "pretende", "considera", "espera", "no espera", "será o habrá", "no será o no habrá", "se propone", "estima", "anticipa", "planifica", "tiene programado", y otras expresiones similares condicionales u orientadas hacia el futuro identifican las declaraciones a futuro. Las declaraciones a futuro necesariamente están basadas en diversos estimados y supuestos. Aun cuando la gerencia las considera razonables en el contexto en las que éstas se emiten, las declaraciones a futuro están inherentemente sujetas a riesgos políticos, legales, normativos, comerciales y económicos, así como a incertidumbres y contingencias relacionadas con la competencia.

La Compañía advierte al lector que las declaraciones a futuro involucran riesgos conocidos y desconocidos, incertidumbres y otros factores que podrían hacer que los resultados financieros reales de Minera IRL, así como el desempeño a futuro y resultados de los programas y planes de exploración y explotación difieran sustancialmente de dichos resultados a futuro, desempeño o logros estimados, y que las declaraciones a futuro no son garantía del futuro desempeño, resultados o logros.

Las declaraciones a futuro se emiten a la fecha de la presente nota de prensa, y Minera IRL no asume ninguna obligación, excepto según pudiera ser requerido por ley, para actualizar o modificarlas con el fin de reflejar nuevos acontecimientos o circunstancias. Los riesgos, incertidumbres y contingencias y otros factores que podrían hacer que el desempeño real difiera de las declaraciones a futuro incluyen, pero no limitativamente, cualquier fracaso para obtener o completar el financiamiento del proyecto para el Proyecto de Oro Ollachea (incluida la Línea de Crédito Sénior), los cambios en el precio de los metales preciosos y materias primas, cambios en las tasas de cambio relativas del dólar estadounidense, frente al nuevo sol peruano, las tasas de interés, las nuevas situaciones legislativas, políticas, sociales o económicas tanto dentro de los países en los que la Compañía opera y en general, impugnaciones referidas a títulos de propiedad, la naturaleza especulativa de la exploración y explotación de minerales,



dificultades operativas o técnicas relacionadas con los programas de desarrollo o exploración de la Compañía, el aumento de los costos como resultado de la inflación o escasez de recursos humanos e insumos o equipos. Los riesgos conocidos y desconocidos inherentes a la industria minera incluyen posibles incertidumbres relacionadas con la titularidad de los denuncios mineros, la exactitud de los estimados de reservas y recursos mineros, los porcentajes de recuperación metalúrgica, gastos de capital y operativos y la futura demanda de minerales. Para obtener información adicional, consulte el MD&A y Formato de Información Anual más reciente presentado por la Compañía.

PARA MAYOR INFORMACIÓN COMUNICARSE CON:

Minera IRL Limited
Robin Fryer
Director
+1 (416) 907-7363

Buchanan (Relaciones Públicas Financieras, Londres)
Bobby Morse / Anna Michniewicz
+ 44 (0)20 7466 5000